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１０月２５日月曜日、「前内閣総理大
臣菅義偉先生を囲む会」が、湯沢グランドホテ
ルで開催されました。 
衆議院選挙の応援で秋田入りされたのです

が、わざわざ湯沢市に立ち寄りお話をして頂き
ました。今回は小学・中学・高校の同級生、お
よび「菅義偉秋田ふるさと講演会」のメンバーと
いう限られた人たちだけでしたが、この一年余り
の総理大臣としての経験をお話し頂きました。 

バイデン政権発足後初めての外国首脳として大統領との日米首脳会談を行った際、お互いいわゆる二世議員ではなく叩
き上げで地方出身者であるという共通点に振れ、初対面から５分で打ち解けたと話されました。もっとも時間を費やされたの
がやはりコロナ対策で、「私が総理を退任してからコロナが終息してきました」と話されましたが、「結局はワクチンだった」とし、周
辺は無理だと言ったが一日１００万回を達成しろと大号令をかけ、結果的にＭＡＸ１５０万回を達成したとのことでし
た。さらに原発処理水の海洋放流決定、2050年カーボンニュートラル宣言などこれまで先送りしていた政治課題を一気に
片づけたことも強調されておりました。また少子化対策として取り組んだ不妊治療の保険適用拡大については、来年４月か
ら不妊治療が公的医療保険の適用になることになったそうです。 
また総理大臣就任の時はもちろん、今年９月に退任が決まった際にも秋田湯沢のふるさとの応援には感激したし、内閣

支持率が低下した際にも秋田県の支持率は７０%を超えていたことに触れ、「本当に感謝している」と話されました。また秋
田ふるさと後援会からは花束と、奥様に秋田銀細工のブローチが記念品として贈られ大変喜んでおられました。 
当日は警備も厳しく多くのＳＰに警護され、金属探知機が設置されて手荷物検査も入念に行われました。総理経験者

として今後も活躍されることは間違いありません。是非健康に留意されて日本の為に政治活動を続けて頂きたいと思います。 

湯沢市教育委員会へ寄贈 宇宙エレベーターロボット R+house全国大会 
9/30 に湯沢市教育
委員会へ「宇宙エレ
ベータープログラミング
学習キット」を寄贈。
北都銀行の「SDGs

寄付型私募債」を活用しております。 

10/3湯沢
市役所ホー
ルにおいて、
第 8回宇宙
エレベーター

ロボット競技会東北大会が行われま
した。湯沢市での東北大会開催は
今年で 5回目になります。子供達に
はプログラミングを学んで、将来はエン
ジニアを目指して頑張ってほしいと思
っております。 

10/19 に東京
品川で開催さ
れましたが、当
社はリモートに
よる参加となりました。ハイアス＆カ
ンパニーの経営陣が一新し、新たな
施策も多く発表されました。リーディ
ングカンパニー賞は、岡山県の地場
ゼネコン佐藤建設株式会社が獲
得、当社と似た業態の会社ですの
で見習って参りたいと思います。 
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